

きゅうしょくだより だい2ごう

令和7年5月 流山市立南流山第二小学校

5月31日の運動会に向けて、練習が始まっています。練習、当日に全力をだす

ために、早寝早起きをし、朝ごはんをしっかり食べて、登校しましょう。

グリンピースのさやむき体験！！



5月12日の給食は、グリンピースごはん。2年生が「グリンピースのさやむき

体験」をしました。



さやつきのグリンピースは、全部で16kg。1クラス4kgずつさやむき体験を行い、

7. 4kgのグリンピースがとれました。さやむきの感想を聞いてみると、「楽しかった。

また、やりたい」「給食で食べるのが楽しみ」「さやの中に、こんなにグリンピースが

入っていると思わなかった」「さやを開けるときに『ポンッ』という音がして楽しかった」

という児童がたくさんいました。体験を通してたくさんのこと学んでいました。また、

給食の時間にグリンピースごはんの感想を聞くと、「グリンピースが甘くておいしい」

「自分が取り出したグリンピースがあるかもしれないから、わくわくしながらたべるこ

とができた」と答えてくれました。次回は、7月に3年生がとうもろこしの皮むき体験を

行い、給食で使う予定です。

5月30日は、ごみゼロの日！



まだ食べられるのに捨てられてしまう食品のことを『食品ロス』と言います。食べ残しは、ゴミになってしまいます。5月23日の給食の食べ残しのゴミは、23.2kg。食品ロスゼロを目指して、自分ですぐに始められることから取り組んでみましょう。

【牛乳パックリサイクル】



給食の牛乳パックは、ストローを使わなくとも飲みやすく、開封しやすい紙パックです。学校では、牛乳を飲み終えると、各自で牛乳パックを洗い、開いて、クラスごとに乾かします。クラスで乾かした牛乳パックは、1階の牛乳パック置き場に集められ、毎週業者が回収しに来て、リサイクルされます。本校で昨年度だけで、200mlの牛乳パック31399枚がリサイクルされ、4月末にトイレットペーパーとなって学校に届きました。



ジャンボプレス機で圧縮



製紙メーカーで、
不純物・紙を溶かす



また、1年間で、ストロー1本あたり約0.25g×860人
×183回=約39.35kgのプラスチックゴミを学校

全体で減らすことができています。



トイレットペーパー